



Turnerjugend

Hahnenbach, den 16.12.2019



TV Hahnenbach schenkte den Kindern neue Trainingsjacken

Am Montag, den 16. Dezember 2019 lud der Turnverein, ab 17.30 Uhr, zu einer Weihnachtsturnstunde in die Turnhalle ein

HAHNENBACH – Der TV Hahnenbach hatte die jüngsten Mitglieder des Turnvereins Hahnenbach zur diesjährigen Weihnachtsturnstunde in die Turnhalle eingeladen. Natürlich hatte der Weihnachtsmann für alle Kinder neben Leckereien auch jeweils ein kleines Päckchen mitgebracht.



Jugendleiterin Denise Born (hinten l.) freute sich mit den Kindern über ein kleines Päckchen.

Nach dem auspacken der kleinen Päckchen war die Überraschung groß, denn der Weihnachtsmann, in Form des 1. Vorsitzenden Christoph Köhler, hatte neue Trainingsjacken überreicht.

Jetzt können sich die Rope Skipper im neuen Outfit präsentieren. Denn die Kids trainieren in zwei Gruppen, montags die Großen, unter der Leitung von Denise Born von 17:30 Uhr bis 19:00 Uhr und donnerstags, die Kleinen ab 5 Jahre, unter der Leitung von Melisa Lang von 16:00 Uhr bis 17:00 Uhr.



Das neue Outfit der Hahnenbacher Rope Skipper.



Übrigens, der Nachwuchs übt schon fleißig für die Fassenachts-Kampagne 2020.

Ressort für Öffentlichkeitsarbeit
im Turnverein Hahnenbach
Bericht von Rolf Schwabbacher